
質 問 事 項 議 席 番 号

（ 件 名 ） 氏 名

３ くらし・福祉の充実に向けて
町　　長
関係課長

②ラーケーションについて
町　　長
教 育 長

③小学校、中学校の熱中症対策
　について

町　　長
教 育 長

佐々川河口沿道の現状と改善に
ついて

町　　長

公園管理の現状と今後の管理に
ついて

町　　長

北部に河川公園を 町　　長

佐々川沿い道路の舗装について 町　　長
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番
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質 問 の 要 旨 質 問 の 相 手

１ 町の防災について

①ため池の保全について

町　　長
関係理事
関係課長

４　番

永田　勝美
（一問一答）

②避難所の整備について

③防災訓練の実施について

④防災ラジオの活用について、あわせてラジオ受信状況の改善につい
　て、町としての取り組みは。

⑤防災体制の整備について

２ 子育て支援について

①学校給食無償化に向けた取り組みについて。現在の検討状況と今後
　の方向性について。

町　　長
教 育 長
関係課長

②子ども医療費の一部負担のいらない「完全無料化」の取り組みにつ
　いて

③子どもの国保税均等割廃止に向け、法定外繰り入れが出来ないか。
　「条例減免」の検討状況について

①補聴器購入助成についての、検討状況を問う。

2

①部活動の地域移行について

○進捗状況について
町　　長
教 育 長

1

２　番

川副　剛
（一問一答）

○今後の方向性について

○学習という意味の「ラーニング」と休暇という意味の「バケーショ
　ン」を合わせた「ラーケーション制度」導入について伺う。

○校内活動及び登下校、部活後なども含めて熱中症対策はできている
　か。

3

佐々川河口小浦の海岸ジョギングコースですが、以前は草とカズラが
覆い、歩かれる状況ではありませんでした。９月６日に行ってみます
と、草刈りはなされていましたが、今後の近隣の環境保護や福利厚生
イベント等で前向きに検討されたらどうか。小浦浜線には、河津桜が
７００ｍにわたって植えてあります。そこも草・カズラで覆われてい
ます。これを管理すれば、ジョギングコース、河津桜、工場団地を活
用し、イベント等もできるのではないでしょうか。

８　番

橋本　義雄
（一問一答）

皿山公園・真竹谷・桜堤・千本公園の管理の現状を見てきました。皿
山公園の滑り台や複合遊具以外のところについては、草やカズラが覆
い大変な状況でした。また、窯体験施設の前の広場も複合遊具の周り
だけは綺麗でしたが、その周囲は草が覆い、上に登る階段も通れない
状況。長崎県指定文化財の窯跡も草が覆っていました。真竹谷の桜は
業者を入れて樹勢回復をやっておられますが、あのように草を生やし
ては何にもなりません。また、千本公園にある弓道場の周りの草も大
変な状況でした。桜堤についても河津桜を大きくする管理をしてもら
いたいものです。このままでは大変なことになります。今後、どう管
理されるのかお聞かせください。

最近、河川敷を散歩したり、ジョギングする方が増えています。しか
しながら、休憩するところも、トイレもありません。健康づくりには
歩くのが一番だと聞いています。健康づくりの拠点として、また、地
域づくりの一環として、以前は住民の皆さんが快適で豊かな生活を送
られるための支援ということで、今後もしっかりと考えていかなけれ
ばならないと思っていますとの回答でした。国・県の予算の動向を見
ながら、是非取り組んでいただきたい。

佐々橋から古川橋間の舗装ができましたが、１５０ｍほど残っていま
す。それは県に相談できなかったのか。また、上流の神田市瀬橋から
正興寺橋間の川沿いの舗装はいつになるのか伺いたい。


